



ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO COLO

Siendo el día 27 de Febrero de 2017, a las 20:00 horas, se canta el himno para dar inicio a la reunión de Directorio.

El primer punto en tabla es la exposición de la empresa Penalty, la cual plantea un acuerdo para desarrollar camisetas antiguas, en que el Club debe aportar una suma de dinero según el número de camisetas que se manden a hacer. Termina la exposición, se hacen preguntas concernientes a los plazos de entrega y modelos que pueden mandar a hacerse. El Directorio debate sobre esta propuesta, y aun cuando se plantea el éxito que ha tenido la camiseta “Rebelde”, se considera que en el escenario actual sería irresponsable arriesgarse con tanto capital, sin tener la certeza del retorno de la misma, por lo que el Directorio decide –en estas condiciones- no llevar a cabo el acuerdo con Penalty.

A continuación se debate sobre la elección del Presidente de la Concesionaria. Se estima que como Corporación debiésemos exigir un proyecto a desarrollar, con ciertas exigencias mínimas del Club. Jaime Pizarro se ha mostrado cercano a escuchar las posturas del CSD Colo-Colo y a lograr acuerdos.

Por lo mismo, el voto como Corporación estará supeditado, como mínimo, a un proyecto deportivo, y que incluya mejoras en el trato actual hacia el socio e hinchas de Colo-Colo.

Álvaro Berenguela queda a cargo de desarrollar una propuesta de precios de entradas populares para los colocolinos en general y, que considere, por supuesto, de manera prioritaria a los socios y socias de la Institución.

Tanto las entradas como el trato hacia los socios son temas fundamentales para este Directorio, y todo proyecto que decidamos apoyar debe incluir estos pilares.

Se autoriza al Director ante Blanco y Negro, Pablo Acchiardi, para reunirse con Jaime Pizarro, y ver la postura que tiene él hacia el actual modelo de la concesionaria.

Se prosigue con el tercer punto en tabla, y expone Carolina Molina, quien junto a apoyo visual informa de la disminución de la deuda del Club, además de informar cuál será presupuesto a entregar a cada departamento durante el presente año.



Se cuenta que la deuda ha disminuido bastante, sin embargo, se debe ser cuidadoso. Las distintas promociones han permitido que ingrese más dinero al Club.

En cuarto lugar expone Marcos Saball, quien informa que ha llevado a cabo diversas reuniones para otorgar nuevos beneficios a los socios, por lo que solicita al director Sebastián Torres redactar un documento legal tipo para hacer más expeditos los acuerdos comerciales, por lo que se ha ido avanzando en acuerdos para los socios, los cuales se darán a conocer más adelante.

El acuerdo con Cac1ke se encuentra en espera.

El quinto punto de tabla es la defensa institucional. En este sentido, se informa la creación de 3 comisiones conformadas por socios y directores, que trabajarán en la defensa institucional, ante el complejo escenario propiciado por el rechazo, en primera instancia, a las demandas presentadas contra la concesionaria, y que son las siguientes:

1. Político-Jurídica.
2. Acciones Directas.
3. Comunicaciones.

Sobre este tema, se da a conocer que ya fue lanzada la primera parte de la campaña llamada “Quieren matar a nuestro Club”, y se están repartiendo flyers en todos los sectores del estadio durante los partidos de local, y ya se trabaja en la segunda fase que consistirá en 4 videos, los cuales se centrarán en la prohibición del uso de insignia, escuelas de filiales gratuitas y ramas deportivas.

Como penúltimo tema en tabla, se hace presente la solicitud del socio Patricio Molina, quien envió los antecedentes para ser reconocido como socio honorario del Club, lo cual se procede a votar, siendo aprobado en forma unánime.

Para finalizar el Presidente del Club Fernando Monsalve propone la contratación del periodista Javier Candía, quien tendrá entre sus funciones estar a cargo del equipo de comunicaciones, lo cual es aprobado por el directorio.



ASISTENCIA:

Fernando Monsalve
Edmundo Valladares
Cristian Fernandez
Marco Saball
Edison Marchant
Raul Silva
Richard Franjola
Pavel Piña
Eduardo Contreras
Carolina Molina
Cristian Chappuzeau
Julio Nuñez
Enrique Argomedo
Sebastian Torres
Alvaro Berenguela

Invitados:

Pablo Acchiardi
Ignacio Franjola